

なぞなぞ

弟に2つあって 妹に1つしか ないものは?



9月保健目標:生活のリズムを整えよう

9月9日は救急の日

石垣中学校にもAEDが設置してあります、設置場所は職員室入って右側です









感染症が心配される場合は ^{*} 基本的に、人工呼吸は行いません。



裏面に 「もし目の前に倒れている 人がいたら・・・」 というマンガがありますので 読んで下さいね。

学校で起こるケガで1番多い「ねんざ」の応急手当法です、 覚えて、いざというときに実践しよう

打撲? 捻挫?に RICE 処置!

早い手当が、早い回復につながります!

Rest(安静)

Ice (冷却)

Compression (压迫)



プレーは中断! 試合中でも授業中でも!



とにかく冷やす!



しびれない程度に 圧迫固定!



心臓よりも高く!

















新型コロナウイルス感染症が流行している状況においては、感染のリスクなどを考え、人工呼吸を行うことにためらいがある場合には、胸骨圧迫およびAED使用だけを続ける。 詳細は 新型コロナウイルス感染症の疑いがある傷病者への「救急蘇生法の指針 2015(市民用)」

計画は、新空コロアプイルへ窓来症の疑いがある場所有への「秋志穌王広の指述」2015(中氏用)」 https://www.mhlw.go.jp/file/06-Seisakujouhou-10800000-Iseikyoku/0000123021.pdf